
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO CRONOGRAMA DE OBRAS DE 
RECAPEAMENTO ASFÁLTICO EM TODAS AS VIAS 
PÚBLICAS DO JARDIM AMÉRICAS II 
 

Este Vereador foi procurado por moradores e 
motoristas que diariamente trafegam pelas vias públicas do Jardim Américas II, 
que requerem informações da Administração Pública sobre a possibilidade de 
recapeamento nas mesmas. 

 

Os usuários relataram que nas referidas vias públicas 
existem vários buracos, e o asfalto apresenta ondulações desastrosas para os 
pneus e amortecedores dos veículos de pequeno e grande porte, ocasionando 
assim perigo de acidentes para os que necessitam trafegar por elas. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 

a)- Está nos projetos da Administração promover o 
recapeamento asfáltico nas vias públicas do 
Jardim Américas II? 
 

b)- Se positivo, nos enviar cópia do cronograma de 
obras. 
 

c)- Se negativo, expor os motivos. 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 2014. 
 
 
 
 
        CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

                                  Vereador – SDD  
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